



Enrique Vargas del Villar, coordinador de diputados panistas.

TOLUCA

## El PAN está obligado a defender al INE, OPLES y tribunales electorales: EVV

*Adriana Carbajal*

El PAN, está obligado a defender al Instituto Nacional Electoral, a los Organismos Públicos Locales Electorales (OPLES) y a los Tribunales Electorales, de la iniciativa de Morena que pretende desaparecer estas instancias que han costado mucho a las y los mexicanos construir una autoridad electoral seria, imparcial, ciudadana y reconocida internacionalmente, reiteró el coordinador nacional de diputados locales panistas, Enrique Vargas del Villar.

### **PAN defensor de instituciones**

*El dirigente nacional del PAN, Marko Cortés Mendoza, señaló que hoy lo más importante es un Acción Nacional cohesionado, defendiendo a las instituciones electorales del debate morenista.*

En Plenaria Nacional de Diputadas y Diputados Locales de Acción Nacional, el diputado comentó que al ser el PAN la primera fuerza política opositora en el país, debe hacer respetar lo que por muchos años se han construido: las instituciones electorales, que hoy Morena quiere destruir, a la misma autoridad que calificó la elección en la que resultó electo el presidente López Obrador en el 2018 y que ha validado todas las elecciones en las que dicho instituto político, ha ganado.

“En Acción Nacional, no vamos a permitir que quieran acabar con la democracia, ya desaparecieron el seguro popular, las medicinas, y ahora si desaparecen al INE desaparece la democracia”.

### **Defensa de la democracia**

Asimismo, Vargas del Villar aseguró que utilizarán todos los medios posibles para defender la democra-

cia en México, pues 9 de cada 10 mexicanos está a favor de que el INE se mantenga, así como los OPLES y los Tribunales electorales.

Ante diputados locales de todo el país, el también coordinador de los legisladores panistas en el Congreso del Estado de México, insistió en que Acción Nacional está llamado a ser la voz fuerte del país, a seguir siendo una oposición firme. “Necesitamos mover conciencias, mover corazones y seguir alzando la voz ante lo que ocurre en nuestro país”, puntualizó.

### **Principal exigencia ciudadana**

Enrique Vargas recordó, que la seguridad es la exigencia número uno de la ciudadanía, por ello, hizo un llamado a las y los diputados federales para que luchen por los recursos del Programa de Fortalecimiento para la Seguridad (FORTASEG), en el presupuesto del 2023.

# PAN defenderá órganos electorales desde congresos

GERARDO GARCÍA

Desde los congresos locales del país los diputados de Acción Nacional (PAN) defenderán a los órganos electorales contra la reforma del Ejecutivo federal, advirtió Enrique Vargas del Villar, coordinador nacional de los legisladores de su partido.

El panista advirtió que con la eliminación del instituto nacional, como de los estatales, como los tribunales, desaparecerá la democracia del país, por lo que al ser la principal fuerza opositora están llamados a ser la voz fuerte y firme.

Indicó que la lucha contra la propuesta de reforma se debe realizar desde diversas trincheras, donde dirán las cosas como son.

“Desde nuestras posturas legislativas estaremos luchando todos los días a los ciudadanos, lo tenemos que hacer en coordinación... para que se vea la fuerza de Acción Nacional en los Congresos locales, que haya una unión de ideas ciudadanas”, afirmó.

Vargas del Villar recordó que desde hace 30 años con el Instituto Nacional Electoral (INE) se tiene una autoridad seria, imparcial y ciudadana, por lo que criticó que se quiera destruir.

En este contexto, el diputado local le recordó al presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador que el INE calificó su triunfo electoral y lo ha hecho con Morena en cada una de las últimas elecciones estatales.

“Y por cierto señor presidente el INE calificó su elección y también ha calificado cada una de las elecciones que Morena ha ganado. Por muchos años se han construido las instituciones en nuestro país y es-

te gobierno de Morena las quiere destruir”, cuestionó.

Enrique Vargas del Villar anunció que en el contexto del debate de la reforma electoral, los diputados locales del PAN usarán las tribunas de los Congresos de sus estados para hacer la defensa y se sumarán a la marcha del 13 de noviembre.

Citó que de acuerdo a datos nacionales nueve de cada 10 mexicanos están a favor de que se mantenga el INE, así como no comparten la idea que se ponga en riesgo y la base de la democracia del país.

“Nuestra tarea como legisladores es seguir trabajando firmes diciendo las cosas como son”, enfatizó.

El coordinador nacional de los legisladores de su partido recalzó que no dejarán que desaparezca el INE como pasó con el Seguro Popular y las medicinas, en referencia al desabasto.

Lamentó que actualmente el país vive momentos difíciles con el gobierno de la Cuarta Transformación, que le cuestionó dónde están las promesas del costo barato de los combustibles, el crecimiento del 6 por ciento de la economía y el tema de seguridad en la que ha fracasado la estrategia de abrazos no balazos.

El mensaje lo dio el líder de la fracción parlamentaria del PAN en la LXI Legislatura mexiquense, en la plenaria de diputados locales del país de dicho partido celebrado en el Comité Ejecutivo Nacional (CEN) en Ciudad de México.

▼ Enrique Vargas del Villar dijo que no permitirán la eliminación del INE ni de los OPLEs como lo propone la reforma presidencial. Foto Especial

